

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 259

20. August 2013

- Anwesende: Gerrit Buse, Julian Hankel, Sebastian Hauer, Dino Kussy, Markus Künne, Alexander Müller, Paul Pinkal, Marie Reitz, Manuel Sträßer
- Verspätet: Sabrina Friesenborg (e), Robert Niehage(e), Fabian Schlenz (e)
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Jessica Bühler, René Hopf, Tobias Kürschner, Jens Zentgraf
- Unentschuldig abwesend: Benedikt Kleinhüchelkoten
- Gäste: Maurice Buchsein, Andrej Gelenberg, Richard Niland
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Berichte	2
4	Mails	3
5	Zustand Wiki	3
6	T-Shirts für Schnupper-Uni	3
7	O-Phasen-Party	4
8	Newsletter	4
9	Sonstiges	4

1 Protokoll

- 257: PDF ging rum
- 258: PDF ging rum, Änderungswünsche (wenn vorhanden) bitte bis zum Wochenende

2 Post

- Sparkasse will mehr Geld von uns
- FiestaFox: Wollen, dass wir in Zukunft Getränke bei ihnen bestellen; liefern als Anreiz doofe Masken mit → Preisvorteil prüfen
- VDI-Nachrichten → liegen aus
- De Gruyter-Verlag: Verwachsen mit Oldenbourg Verlag und schicken uns deren Katalog zu. Von Veröffentlichungen können wir Prüfungsexemplare anfordern.
- Flyer der zentralen Vervielfältigungsstelle der Uni inklusive Preisübersicht
- Medialinx AG: Rechnung für das Abo Linux-Magazin
- Katami-Marketing-Service: bietet Sponsoring an.
- Info International → Auslage
- Post von Getränke Rabe → Richard

3 Berichte

- Die Vorkurse sind bereits auf FS-Webseite angekündigt
- Das Jobangebot sollte aus dem Aushangkasten verschwinden.
- Einige SHK-Stellen sind noch zu belegen. Studierende sollen sich da noch bewerben.
- Der Vertrag für die Mentoring-Beauftragte ist unterschiftreif. Die Stelle beginnt zum 1. September.
- Andrej hat auf dem Trödel viel Besteck ergattert.
- Markus hat sich mal die defekten Audiokabel angesehen. Reparatur lohnt sich nicht (Wackelkontakte an verschiedenen Stellen) → werden weggeworfen. Julian will einmal den Rest durchschauen und ermitteln, ob wir Kabel nachkaufen müssen.
- Am Wochenende gab es Grundreinigung auf dem Flur. Wir wünschen uns, dass das in Zukunft besser kommuniziert wird und wir auch die Studierenden informieren können.
- Es gibt einige Interessenten für neue Werwolf-Sets. Leider haben wir bislang keine neue Druckerei, die sowohl qualitativ als auch preislich akzeptabel ist.

Ankunft (14:30): Sabrina Friesenborg

4 Mails

- Call for Papers für ICITST-2013
- Call for Projects für HPI Future SOC Lab
- Informationen zur Future Convention
- Diskussion zum Surface RT
- Felix Schäfer: Beschwerde über Zustand des Wikis → TOP
- FS Chemie hat einen Guide mit Do's and Don'ts für ihre QUEST gebaut; So etwas sollten wir eventuell auch tun. → Es wäre vorteilhaft, das auf einer KIF zu tun. Die Leute, die zur nächsten KIF fahren, sollen dort bitte einen AK anstoßen.
- Korrespondenz wegen Milchglastassen
- Einladung zum Studieninfotag
- Kaktus-Farm möchte, dass wir bei unserer O-Phasen-Party an ihre Räumlichkeiten denken → sind leider zu klein.
- Druckerprobleme mit Digischrank
- Notizen aus der FsRK¹
- Fabian will sich Button-Maschine ausleihen
- Sammlung der Ideen für Haushaltsmittel
- Information über Austausch der Telefone
- Info zu defekten Audiokabel

Ankunft (14:40): Fabian Schlenz

5 Zustand Wiki

- Felix beschwerte sich via Mail: Im Wiki ist eine veraltete PHP-Version im Einsatz, die nicht mehr in den Paketquellen unterstützt wird.
- Vorschlag: Wiki neu aufsetzen?
- Eigentlich wollen wir kein Wiki mehr. Wir nutzen es nicht dynamisch genug, als dass sich das lohnen würde. Allerdings wollten wir auch nichts komplett statisches System.
- Bislang haben unsere Webadmins kein CMS gefunden, was unsere Anforderungen erfüllt (z.B. in Bezug auf Benutzerverwaltung).
- Jeder ist angehalten, sich mal nach CMS umzusehen und über Liste kund zu tun.
- Andrej bietet an, ein neues Wiki-System aufzusetzen.
- Dino soll eine Liste der ausprobierten Systeme herumschicken — inklusive der Gründe, wegen sie verworfen wurde.
- Es gibt eine Task-Force zur Suche nach einem neuen System.

6 T-Shirts für Schnupper-Uni

- Vom 21. bis zum 25. Oktober 2013 findet wieder die Schnupperuni Informatik statt².

¹Fachschaftsrätekonferenz

²<http://www.schnupperuni.de/>

- Hierbei ist auch wieder ein Wettbewerb geplant; Das Siegerteam soll als Gewinn auch Fachschafts-T-Shirts bekommen.
- Die Teams bestehen aus bis zu sieben Personen; Somit bis zu sieben T-Shirts benötigt.
- Vorletztes Jahr gab es dazu etwas Chaos (Meinungsbild: ja, Beschluss später dann: nein)
- Bedenken: Sind wir bereit, eine (im Wesentlichen) Werbeveranstaltung so zu unterstützen?
- Allerdings hat die Schnupperuni auch starken, beratenden Charakter.

→ vertagt (bis dahin mal in den alten Protokollen nachschauen und alternative Finanzquellen anfragen)

7 O-Phasen-Party

- Bislang noch fragwürdig: Können wir eine O-Phasen-Party finanzieren?
- Ansonsten möchte Marie der bisher geplanten Location (alter Weinkeller) absagen.
- Geplant wird mit 700 Leuten. Das schließt viele Locations aus.
- Idee: Es soll zum Wintersemester wieder ein Zelt aufgebaut werden. Könnte man das nicht nutzen? Vermutung: Ist wahrscheinlich zu klein.
- Foyer EF50: Hier wäre zu klären, wie das für Fachschaften vermietet wird. Marie wird hier einmal nachfragen.

Ankunft (15:10): Robert Niehage

8 Newsletter

- Ende der Überweisungsfrist (Markus)
- Überbrückungskredit (Marie)
- Mathetutorium über die vorlesungsfreie Zeit, könnte auch von Informatikstudierenden genutzt werden (Nele)
- eventuell noch: Freie SHK-Stellen; Leute sollen sich noch bewerben (Markus)

9 Sonstiges

- Es gibt keine Einwände, dass Fabian sich die Buttonmaschine ausleiht.

Die Sitzung wird geschlossen (15:25)